Estoy consciente de mis actos y por ellos asumo mis repsonsabilidades. Tengo la impresion de que como funcionario no calzo en el el actual gobierno y por ello prefiero renunciar para evitar conflictos con funcionarios de otros ministerios, ya que de Alberto Cañas siempre he recibido amistad y estímulo. Creo que me voy para no causar problemas al Ministerio concretamente en la línea de crítica y disidencia que me he propuesto. No son los estudiantes que protestan los que dañan el prestigio de Costa Rica sino los funcionarios de la Agencia de Seguridad, testaferros de todos los gobiernos, que amenazan convertir a Costa Rica en un estado políciaco, armando a nuestros guardias civiles para reprimir al pueblo uy a los estudiantes.

Dañan el prestigio de Costa Rica aquellos funcionarios que gritan : Vivam la bananera al introducir estudiantes y obreros en la II Compañia.

La información caótica de la sociedad costarricense no la dan los estudiantes sino los altos funcionarios que ignoran los postulados fundamentales del Partido Liberación Nacional e incumplen lo que prometieron en la campaña política.

La fobia antidemocratica la fomentan aquellos que protegen a la Compañía Bananera y que no han definido claramente sus posiciones por oportunismo , prefieren ser los amigos de los capataces y no los defensores de los obreros.

Desprestigia a Costa Rica los que utilizan a extranjeros para asesorarse militarmente exx y en materia de repressión colocan etiquetas cuando uno les hecha en cara su servilismo para todos los gobiernos.

Yo creo que el orden y la ley son los pilares de la sociedad costarricense siempre que aqullos que lo representen tengan la dignidad suficiente para representar la majestad de la patria y los atributos de nuestras tradiciones civiclistas y democráticas y no ignoren la realidad nacional con posiciones histéricas y desplantes ajenas al cargo que sustentan.

Renuncio porque tengo que ser congruente con mis postulados y porque no estoy de acuerdo con presiones ejercidas por gentes ajenas al Ministerio sobre mis ideas y porque creo que debo denyciar la creciente militarización de la fuerza pública y porque los costarricenses debemos empezar desde ahora una labor de autoanálisis y crítica de nosotros mismos y del momento actual del país. Como me es imposible hacerlo desde mi puesto, porque soy incomodo para algunos, los empezare desde hoy mismo y con el entusíasmo de siempre.